

GASO.LINE

Jagdpanzer IV L/70 (V) Vomag

CARACTERISTIQUES TECHNIQUES

Conçu pour assurer le remplacement du StuG.III vieillissant, la société Vomag produisit un peu plus de 930 exemplaires de ces chasseurs de chars en 1944 et 1945. Pour simplifier la conception et la production de ce véhicule, un modèle éprouvé fut retenu : le Panzer IV. Ainsi, la caisse, les suspensions et le train de roulement sont identiques entre les deux blindés. Vo-mag redessina un avant en biseau avec des plaques d'acier de 80 mm d'épaisseur et une superstructure compacte. Ainsi la hauteur totale de ce nouveau véhicule de combat blindé ne dépassait pas 1,85 m. L'armement principal : le 75 mm anti-char à canon long L/70 était doté de 55 obus, tandis que la mitrailleuse MG 42 était approvisionnée à 600 coups de 7,92 mm. L'admission au sein des unités de chasseurs de chars des divisions blindées du IIIème Reich intervint dès décembre 1944 durant l'offensive des Ardennes.

TECHNICAL CHARACTERISTICS

Designed as a replacement for the aging StuG.III, the Vomag Co. produced over 930 of these tank destroyers in 1944 and 1945. In order to simplify and the design and production of this vehicle a combat proven model was retained: the Panzer IV. Then the hull, suspensions and drive train are identical for both AFVs. Vomag opted for a bevelled hull-front made of 3.15 in thick steel plates and a compact superstructure. That way the overall height of the new vehicle did not exceed 6.07 ft. The long-barrelled anti-tank L/70 75 mm gun gave the Sd.Kfz.162 the required firepower to deal with most of its armoured opponents –about 55 shells were carried- and the ubiquitous MG 42 machine-gun was fed with 600 7.92 mm rounds. Entering service amongst tank destroyer units of the III Reich Panzer divisions in December 1944 during the Ardenes offensive.

Ce modèle est fabriqué par **Quarter Kit Modèle Shop**
10, passage du charolais 75012 Paris France
Tél./Phone: (33) 01.44.75.01.61 Fax: (33) 01.44.75.01.16
E-mail: info@quarter-kit.com Web site: www.quarter-kit.com



Model by Luciano Rodriguez



| Nomenclature GAS48042K Jagdpanzer IV Vomag L/70 | | |
|---|--------------------------|-----|
| N° | Désignation | Qté |
| 1 | Caisse | 1 |
| 2 | Masque canon | 1 |
| 3 | Tige laiton Ø 0.3 x 50mm | 1 |
| 4 | Canon GAS50842G | 1 |
| 5 | Rotule canon | 1 |
| 6 | Bloc blindage avant | 1 |
| 7 | Section chenille | 1 |
| 8 | Plaque arrière | 1 |
| 9 | Galet métal | 8 |
| 10 | Protection épiscopes | 3 |
| 11 | Blocage galets secours | 1 |
| 12 | Support chaise de route | 2 |
| 13 | Blindage plage arrière | 2 |
| 14 | Périscopes | 1 |
| 15 | Sortie d'échappement | 2 |
| 16 | Trappe plage arrière | 1 |
| 17 | Crochets | 1 |
| 18 | Trappe (petit modèle) | 1 |
| 19 | Trappe (grand modèle) | 1 |
| 20 | Trappe ronde | 1 |
| 21 | Support schürzen | 6 |
| 22 | Manivelle | 1 |
| 23 | Clés | 1 |
| 24 | Supports galets secours | 2 |
| 25 | Patte blocage canon | 1 |
| 26 | écouvillon | 1 |
| 27 | Charnière trappe ronde | 1 |
| 28 | Binoculaire | 1 |
| 29 | Cale bois | 1 |
| 30 | Trappe | 1 |
| Si vous avez des pièces défectueuses ou manquantes, n'hésitez pas à nous contacter. If you have faulty or missing parts, don't hesitate to contact us. | | |

| | | |
|----|---------------------------|---|
| 31 | Crochets | 2 |
| 32 | Fil laiton Ø 0.5 x 50mm | 1 |
| 33 | Jupes de blindages G et D | 2 |





